

## 全校朝礼

- ・ 皆さん、おはようございます。
- ・ 先ほど、認証式を行いましたが、後期の生徒会役員の皆さん、各学級の委員の皆さん、また、教科係の皆さん、決められた仕事をこなすだけでなく、
- ・ 自分たちの学校を自分たちのちからで過ごしやすくするために、様々なことに積極的に取り組んでほしいと思っています。今の時代(コロナ時代)だから余計に強く感じます。よろしくお願ひします。
- ・ 今日は、3年生の『修学旅行』についての報告をします。
- ・ 先週の金曜日に3年生は無事に『修学旅行』から帰ってきました。『修学旅行』については、コロナの関係で他府県・他都市では多くのところで中止となったり、大阪市内においても場所の変更や期間が短縮されたりする学校もあります。
- ・ さらに、台風が近づいてきているということで心配しましたが、無事すべてのプログラムを変更することなく終えて帰って来ることができました。
- ・ 3年生には、帰って来た時にお話をしましたが、今の3年生の素晴らしいところは、全力でそれぞれの活動に取り組んで、お腹いっぱい食べて、そして疲れ果ててしつかり寝る(爆睡)、そして翌日の活動を元気な姿で行うという、リズムができていました。
- ・ そのおかげで大きなかがや病気もなく、健康的な充実した3日間を過ごせたように感じました。
- ・ 体育大会の時にもお話しましたが、このようなコロナ禍にあっても、工夫と知恵、やる気でいくらでも今まで以上の活動ができることを実感しました。
- ・ これには、みんなが健康であるという条件が付きますので、感染対策については今後も気を抜かず意識を持っておいてほしいと思います。